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Auf einen kritischen Kommentar zu Pfaffenbach von Thomas Fricke in der FTD über eine
„Krisensichere Viererbande“ (er ist leider nur noch gegen Gebühr im Netz) schrieb am
9.12.05 Albrecht Müller in den Hinweisen des Tages (2) – Ziffer 2: Das ist ein
verdienstvoller Hinweis des ftd-Autors Fricke auf eine verhängnisvoll wirkende Mafia. Diese
Einschätzung bestätigt die einschlägige Passage aus meinem Buch „Die Reformlüge“:

Zu den großen Förderern neoliberaler Positionen gehört eine Gruppe von
einflussreichen Personen, die meist öffentliche Ämter haben und ideologisch dem
Projekt »Reform« seit langem verpflichtet sind. An der Spitze der Bewegung
stehen der schon mehrfach erwähnte Hans Tietmeyer, der Vizepräsident der
Deutschen Bundesbank Jürgen Stark, der Leiter der Wirtschaftsabteilung im
Kanzleramt Bernd Pfaffenbach und der Generaldirektor für Wirtschaft und
Finanzen bei der EU-Kommission Klaus Regling. Auch Horst Köhler, den CDU
und CSU nicht ohne Grund zu ihrem Kandidaten für das Bundespräsidentenamt
gemacht haben dürften, gehörte dazu. Man könnte diese Gruppe von CDU-nahen
Männern, die an zentralen Stellen tätig waren und sind, auch die deutschen
Chicago Boys nennen, angelehnt an jene Ökonomen aus Chicago, die die
ökonomisch-theoretische Basis des Neoliberalismus formulierten und Einfluss auf
die Entwicklung in Pinochets Chile, in Ronald Reagans USA und in Margaret
Thatchers Großbritannien hatten.

Erschienen ist diese Beschreibung der Fünferbande, wie ich meinte, im August 2004. Umso
mehr wäre es Zeit, sich von dieser mittelmäßigen Mafia zu befreien, statt sie weiter zu
befördern und damit unserem Land zu schaden. Gruselig – da hat Fricke sehr recht.
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